



共に生きるコミュニティスクール

サマースクール 大嶺小学校



大嶺小学校では、毎年、4～6年生を対象としたサマースクールを実施しています。今年も夏休みの前半と後半に5日間実施します。教職員が一人ひとりに適した指導を行うことで、算数科と国語科における基礎基本の定着、学力向上を図ります。



サマースクールには、教職員だけでなく、多くの保護者や地域の皆さん、さらには高等学校の生徒さんが学習指導を行います。子どもたちも、問題プリントに丸付けをしてもらうのを楽しみにしています。

模擬登校 伊佐中学校

伊佐中学校区では、子どもたちの9年間の学びを支えるために、年6回の学校運営協議会で「まなび・知」「こころ・徳」「からだ・体」の3部会で重点目標について協議し、



活動内容を決めて実践しています。中でも特徴的なのは、1月に実施する伊佐小学校6年生の伊佐中模擬登校です。3日間、中学生とともに授業や清掃活動、部活動を実際に体験することで、中学校進学に向けての心構えをつくるよい機会となっています。



美祿市教育委員会から発信します

人が育ち 人が輝き 人がつながる みねコミュニティ・スクール

「みねコミュニティ・スクール」は学校・家庭・地域がそれぞれの持ち味を活かしながら、子どもたちの「9年間の学びと育ち」を支えていくものです。

今、学校では、それぞれの中学校区において小学校と中学校が連携して知恵を出し合いながら取り組んでいます。そのような学校の様子をぜひ見ていただこうと、地域に学校を開いています。

まず、学校が、そして子どもたちがどのようなことをしているのだろうか、のぞいてみることから始めてみませんか？「もう自分の子どもは小学校にいないから」ではなく、学校の子どもたちは、皆「地域の子ども・地域の孫」です。子どもや孫が勉強や運動に一生懸命取り組んでいる姿を応援して下さることが、子どもたちにとって教職員にとっても大きな力となっていきます。保護者や地域の皆さん、どうぞお気軽に学校まで！



おいでませ! コミュニティ・ルームへ

学校では、空き教室などを活用して「コミュニティ・ルーム」や「コミュニティ・スペース」を設けています。学校を訪れた人にひと休みしていただいたり、子どもたちと触れ合っていただいたりできる憩いや交流の場となっています。学校の状況に応じて広さや配置も様々ですが、学校の特色が強く感じられます。おいでませ!



伊佐小学校「友善塾」
コミュニティ・ルームの活用

「どなたでもおいでください。
お茶もわかつてございます。」
浜田廣介作
「泣いたあかおに」より

